

MEMORIA

DE LAS ACTIVIDADES REALIZADAS POR LA INSTITUCION, DURANTE EL PASADO CURSO 1969-1970

Inauguración del Curso: El acto inaugural del curso académico 1969-1970, tuvo lugar el día 25 de Noviembre de 1969, en sesión solemne, celebrada en el salón de actos de la Excm. Diputación Provincial, bajo la presidencia del Excmo. Sr. Gobernador Civil, D. Miguel Vaquer Salort, a quien acompañaban las primeras Autoridades provinciales y locales, así como el Presidente de la Excm. Diputación, Patrono de la Institución, Ilmo. Sr. Dr. Don Angel Casas Carnicero, y diversos Académicos.

Leída la Memoria del curso anterior por el Secretario Perpetuo de la Institución, Rvdo. Sr. D. Ramón Revilla Vielva, pronunció la lección inaugural el Académico Numerario Dr. D. Jesús Castañón Díaz, que disertó sobre el tema: "Francisco Vighi y su obra". Asistieron al acto la Sra. viuda e hijos del ilustre poeta palentino, del que el conferenciante expuso solamente unos leves perfiles, leyendo únicamente aquellos puntos más sobresalientes de su discurso.

Sesiones y acuerdos: La primera sesión del Pleno del Consejo de la Institución, tuvo lugar el día 5 de marzo de 1970, bajo la Presidencia del Ilmo. Sr. Dr. D. Angel Casas Carnicero. En ella, a petición del interesado, Rvdo. Sr. D. Ramón Revilla Vielva, y vistas las justificadas razones —motivos de avanzada edad y quebrantada salud—, en que se funda para presentar, con carácter irrevocable, su renuncia al cargo de Secretario General Perpetuo de la Institución, hubo de aceptarse, con sentimiento, su cesación en el mismo, acordándose por unanimidad conferirle el nombramiento de *Secretario de Honor* de la misma, a título vitalicio, en atención a los largos y valiosos servicios prestados a la Institución desde su fundación.

Fue nombrado Secretario accidental, de acuerdo con lo que establece el Reglamento, el Académico Numerario que ha ingresado con fecha más reciente en la Institución, Dr. D. Jesús Castañón Díaz.

Asimismo, la colección de nuestras Publicaciones figuró honrosamente en la Exposición Bibliográfica "Palencia en los Libros", afortunada muestra de bibliografía palentina presentada en la Casa de Cultura.

Durante el Curso finalizado, apareció el número 29 de nuestras "Publicaciones". Se trata de un grueso volumen de 743 páginas, que contiene la "Historia del Monasterio Cisterciense de San Isidro de Dueñas", de que es autor el R. P. Fr. Damián Yáñez.

Dentro del año actual, se espera vea la luz el número 30, que será distribuido en breve a nuestros suscriptores.

En la sesión de 5 de marzo, a que hemos hecho referencia, se resolvió publicar un Catálogo general de las Publicaciones de la Institución, y mejorar la presentación de los volúmenes, haciendo la tirada en papel de la mejor calidad, con encuadernación en "cartoné".

Se procurará obviar los inconvenientes existentes en la Imprenta Provincial, que imponen demasiadas demoras en la edición de estas Publicaciones, aligerando su impresión de modo que aparezcan de dos a tres volúmenes por año, a cuyo fin se encargará a otras Editoriales que cooperen y refuercen los trabajos del establecimiento tipográfico de la Diputación.

Intercambios: Ha proseguido normalmente la recepción de los intercambios que tenemos convenidos con las Publicaciones de otros Centros afines, que ya forman un nutrido censo, por lo que, como queda dicho, se ha impuesto la sistematización y ordenación de su archivo, para permitir una adecuada consulta y utilización de la Biblioteca de la Institución.

Por nuestra parte, se pondrá al día el envío de los números pendientes de remitir para corresponder a estos intercambios.

Tales son, a grandes rasgos, las referencias más destacadas de la labor de la Institución, que me honro en someter a la consideración de esta Asamblea.

EL SECRETARIO,
Jesús Castañón Díaz